

Vermeldungen Saulheim-Gabsheim 14. /15. Juni 2025

Die heutige Kollekte kommt anteilig der Jugendpastoral zugute.

1. Am Sonntagabend um 18 Uhr ist in Wörrstadt wieder ein Aufwindgottesdienst – Gottesdienst mal anders. Herzliche Einladung dazu!
2. Am Dienstag sind alle Angestellten der Pfarrei St. Lioba sowie die Mitarbeiter:innen der Kitas Sulzheim und Gabsheim um 17 Uhr zu einer Mitarbeiterversammlung ins Bonifatiushaus eingeladen. Dort gibt es Grundinformationen zur Bildung einer Mitarbeitervertretung und die Wahl eines Wahlausschusses zur Vorbereitung der dazu notwendigen Wahlen. Daher ist das Pfarrbüro Saulheim an diesem Nachmittag geschlossen.
3. Am Ganz herzliche Einladung zur Feier des Fronleichnamfestes in unserem Bezirk und ganz Rheinhausen-Mitte! In Gabsheim beginnt der Gottesdienst um 9 Uhr, anschließend findet die Fronleichnamprozession statt. In Saulheim findet der Gottesdienst um 10:30 Uhr im Garten des Hauses St. Josef statt, die Prozession startet direkt von dort aus. Im Anschluss dort herzliche Einladung zum Pfarrfest. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt, für die Kinder gibt es eine Hüpfburg und ein buntes Programm der KiGruRei. Die Messdiener veranstalten eine Tombola, der Kirchenchor bietet leckere Cocktails an und die Bücherei hat wieder einen großen Bücherflohmarkt aufgebaut. Am Abend sorgt Jürgen Nuffer für musikalische Unterhaltung.
4. Am Freitag ist das Pfarrbüro in Saulheim nur zwischen 9 und 10 Uhr besetzt.
5. Nun müssen wir noch eine personelle Veränderung bekannt geben: Pfarrer Olaf Schneider, Pfarrvikar mit Schwerpunkt im Bezirk Wißberg, wird zum 15.10.2025 unserer Pfarrei verlassen und wird wegen der großen Not und des Bedarfs an pastoralen Mitarbeiter:innen in den Pastoralraum Gießen-Stadt wechseln. Es tut uns sehr leid mit ihm einen engagierten Priester und Mitarbeiter zu verlieren. Leider ist für ihn auch kein Ersatz mehr vorgesehen. Wir hoffen, dass wir miteinander manche Dienste auf anderem Wege auffangen können. Wir wünschen Pfarrer Schneider auch jetzt schon Gottes Segen, eine gute Zeit des Abschieds, der Übergabe und später dann des Neubeginns in Gießen.

Nur Saulheim: Die Kollekte der vergangenen Woche kam Renovabis zugute und betrug 290,20 €.